

Kinderwünsche werden erfüllt

Weinheim. Auch in diesem Jahr wollen die Weinheimer Nachrichten und die Odenwälder Zeitung in Zusammenarbeit mit dem Pilgerhaus wieder die Weihnachtswünsche von bedürftigen Kindern erfüllen. Ab sofort bis zum 4. Dezember steht der Wunschbaum in der Geschäftsstelle der DiesbachMedien in der Friedrichstraße in Weinheim.

Der Wunschbaum sieht zwar aus wie ein gewöhnlicher Weihnachtsbaum, ist er aber nicht. An ihm hängen Wunschzettel von Kindern, für die Weihnachten nicht automatisch eine Flut von Geschenken bedeutet. Auf diese Wunschzettel haben die Mädchen und Jungen ihren ganz persönlichen Weihnachtswunsch geschrieben, viele von ihnen haben diese Zettel liebevoll gestaltet.

Jedes Geschenk hat einen Wert von circa 20 bis 30 Euro. „Vorerst werden es etwa 100 Zettel sein – bei guter Nachfrage kann aber nachgeordert werden“, sagt Sophie Dierkes von der Marketingabteilung der DiesbachMedien.

Im vergangenen Jahr jedenfalls waren die Wunschzettel schnell „vergriffen“. Mitmachen ist ganz einfach: Den Wunschzettel vom Baum nehmen, das beschriebene Geschenk kaufen, weihnachtlich verpacken, den Wunschzettel anhängen und bis zum 4. Dezember wieder in der Geschäftsstelle abgeben.

Jeder kann mitmachen

Teilnehmen kann jeder – egal ob Mitarbeiter, Abonnent oder Besucher, die in die Schalterhalle kommen. „Und natürlich dürfen auch gerne zwei Wünsche erfüllt werden“, sagt Sophie Dierkes.

Die Geschenke werden am 11. Dezember an das Pilgerhaus übergeben, die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sorgen dann dafür, dass die Päckchen auch bei dem jeweiligen Kind ankommen. **vmr**

• Die Geschäftsstelle hat geöffnet montags bis freitags von 9 bis 18 Uhr und samstags von 9 bis 12 Uhr.



Geschenke gehören zu Weihnachten wie Plätzchen und ein schöner Baum. Deshalb wollen die DiesbachMedien und das Pilgerhaus mithelfen, damit sich auch für bedürftige Kinder ein paar sehnliche Wünsche erfüllen. SYMBOLBILD: THORSTEN GUTSCHALK